

## Air Kali Ancol Meluap, Sejumlah Jalan di Jakut Terganggu

JAKARTA (IM) - Kenaikan air di Kali Ancol pada Minggu (7/11) pagi menyebabkan sejumlah ruas jalan di Jakarta Utara terganggu. Salah satunya di Jalan Kampung Bandan, Ancol, Kecamatan Pademangan, Jakarta Utara.

"Iya air naik lagi. Yang dari depan Alexis ini kan tadi udah disedot menggunakan pompa air. Ternyata yang di Ancol tidak nampung jadi air lagi sekitar 20 centimeter," kata Kasat Lantas Wilayah Jakarta Utara, Kopol Gusti Sunawa saat dikonfirmasi, Minggu.

Genangan air yang mencapai 20 centimeter itu mengakibatkan arus lalu lintas di sana terganggu. Untuk itu, pihaknya kemudian memberlakukan pengalihan arus lalu lintas di Traffic Light Bintang Mas. "Kita alihkan dari Mangga Dua, kita masukkan ke kanan nanti naik ke jem-

batan goyang depan Ancol kemudian putar balik terus naik Fly Over," ungkapnya.

Gusti menyebut, situasi arus lalu lintas hingga Minggu siang masih normal. Menurut dia, tidak ada kepadatan kendaraan. "Situasi lain masih lancar," ujar dia.

Terkait hal ini, pihaknya terus berkoordinasi dengan instansi terkait supaya genangan dapat teratasi sehingga ruas jalan bisa dibuka kembali.

"Kita terus koordinasi sama petugas pintu airnya dan pihak-pihak yang berwenang melakukan penyedotan air," tandas dia. Sebelumnya, genangan air juga terjadi di kawasan Muara Baru, Penjaringan, Jakarta Utara, Jalan RE Martadinata dari arah Ancol menuju arah Penjaringan. Genangan air ini disebabkan karena adanya kenaikan air kali dan pasangnya air laut. ● yan

## Koramil 04 Ciledug Masih Layani Serbuan Vaksin



JAKARTA (IM) - Kenda Kota Tangerang sudah mencapai 90 persen lebih dalam vaksinasi, Koramil 04 Ciledug, Kodim 0506 Tangerang, masih melayani serbuan vaksin untuk masyarakat umum, Lansia dan anak-anak di atas usia 12 tahun, baik warga lokal dan non lokal.

Serbuan vaksin, Koramil 04 Ciledug, Kodim 0506 Tangerang setiap hari rutin melakukan serbuan di Makoramil 04/Ciledug untuk membangun Heard Immunity dalam melawan penyebaran virus Covid-19.

Untuk kegiatan Serbuan vaksin di Makoramil 04 Ciledug, pada Sabtu (6/11), menargetkan 300 orang dan yang terdaftar vaksin sebanyak 274 orang, sedangkan yang tervaksin 261 orang sisanya tunda vaksin.

Dandim 0506 Tangerang, Kolonel Inf Bambang Herry Tugiyono melalui Danramil 04 Ciledug Kapten Inf Tarsan menjelaskan, kegiatan serbuan vaksin di Makoramil sampai saat ini sudah mencapai 90 persen lebih yang tervaksin, target dari serbuan vaksin secara umum 100

persen warga harus tervaksin.

"Untuk setiap harinya serbuan vaksinasi di Makoramil 04 Ciledug sendiri menargetkan 300 sampai 500 orang dengan sasaran serbuan vaksin untuk dosis pertama dan ke-2 jenis vaksin Sinovac," kata Kapten Inf Tarsan.

Lebih lanjut Danramil menambahkan, untuk Sabtu (6/11), penduduk lokal sebanyak 146 orang, penduduk non lokal sebanyak 115 orang dengan rincian, pelajar usia 12 sampai 17 tahun sebanyak 6 orang vaksin dosis satu 2 orang dan dosis dua 4 orang, sedangkan untuk lansia 4 orang vaksin pertama 1 vaksin ke-2, 3 orang.

"Sampai hari ini warga masyarakat masih antusias untuk melakukan vaksinasi, untuk mengikuti anjuran Pemerintah dalam memutus penyebaran virus Covid-19, namun tetap melakukan protokol kesehatan," kata Danramil.

Dalam kegiatan serbuan vaksinasi, Koramil 04 Ciledug menurunkan 5 tim tenaga kesehatan, yang bekerjasama dengan RS yang ada di wilayah Koramil 04 Ciledug dan Puskesmas. ● ber

## Koramil 01 Jatinegara Gelar Vaksinasi Santri



JAKARTA TIMUR (IM) - Koramil 01 Jatinegara kembali menggelar serbuan vaksinasi dosis-1 dan 2 yang menyasar Masjid Baitul Karim Yayasan Hidayatullah Pondok Pesantren Marhamah dan di Halaman Kantor Kelurahan Cipinang Cempedak.

Hal ini dilakukan sebagai upaya perlindungan terhadap para santri siswa yang sudah memulai pembelajaran tatap muka (PTM) dan juga warga sekitar di wilayah RT.13 RW 06 Kelurahan Cipinang Cempedak, Kecamatan Jatinegara, Minggu (7/11).

Danramil 01 Jatinegara, Mayor Czi Jarmadi mengatakan, pelaksanaan vaksinasi bagi santri siswa dan warga sekitar merupakan hal yang sangat penting. Vaksinasi yang diberikan dapat digunakan sebagai dasar pelaksanaan pembelajaran tatap muka terbatas di pesantren.

"Kami berharap pembelajaran santri yang sudah berjalan dapat berlanjut, maka dari itu kita tuntaskan serbuan vaksinasi guna tercapainya pemulihan Kesehatan masyarakat," katanya.

"Serbuan vaksinasi dilakukan dengan tujuan untuk memperoleh kekebalan tubuh terhadap Covid-19 dan perlu segera diselesaikan kepada seluruh santri dan warga sekitar RW.06, dosis vaksin yang diberikan tahap-1 dan 2 Sinovac, dosis-2 Astra Zeneca, Frizer, Vaksinasi yang diberikan ke warga sebanyak 2 kali sehingga terbentuk kekebalan komunal herd immunity di lingkungan masyarakat.

Percepatan serbuan vaksinasi santri dan warga sekitar sesuai dengan arahan Dandim 0505 Jakarta Timur dan Karesdam Jaya, sampai dengan saat ini pencapaian vaksinasi di wilayah Kelurahan Cipinang Cempedak mencapai angka 97% persen.

"Kami optimistis vaksinasi bisa mencapai target maksimal di akhir tahun. Dan harapan Pemerintah daerah dengan percepatan pemuliharaan kesehatan vaksinasi dosis -1 dan 2 yang diselenggarakan hari ini seluruh santri siswa dapat lebih siap dalam melaksanakan pembelajaran tatap muka di Pesantren Marhamah," tambah Danramil Jatinegara. ● tom

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## WARGA BEROLAHRAGA SAAT PPKM LEVEL 1

Sejumlah warga bersepeda di kawasan Bundaran Hotel Indonesia, Jakarta, Minggu (7/11). Warga Jakarta mulai terlihat ramai berolahraga di masa PPKM Level 1.

## Jakarta Investment Forum 2021 Hadirkan Beragam Proyek Pembangunan Kota

Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) dan Jakarta Experience Board (PT. Jakarta Tourisindo) akan menggelar Jakarta Investment Forum 2021, sebuah forum yang akan mempertemukan calon investor potensial dengan para pemilik proyek pada 11-12 November mendatang.

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 tidak menghentikan langkah Jakarta untuk terus membangun kota yang ramah bagi warganya. Kebu-

tuhan pembangunan Jakarta tentunya tidak dapat dilakukan hanya oleh pemerintah sehingga dibutuhkan dukungan dan kolaborasi dari banyak pihak

untuk mewujudkan berbagai rencana pembangunan yang ada.

Dalam upaya mendukung visi Jakarta menjadi kota yang maju, lestari dan berbudaya, terdapat berbagai program pembangunan infrastruktur yang meliputi peningkatan fasilitas transportasi, fasilitas pengelolaan sampah serta pembangunan area komersial. "Semua proyek potensial ini akan diperkenalkan dan ditawarkan pada calon investor melalui sebuah wadah komunikasi, Jakarta Investment Forum 2021," kata Humas Jakarta Experience Board alias PT Jakarta Propertindo, Tasya Lovina pada keterangan pers,

Minggu (7/11).

Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) dan Jakarta Experience Board (PT. Jakarta Tourisindo) menggelar Jakarta Investment Forum 2021, sebuah forum yang akan mempertemukan calon investor potensial dengan para pemilik proyek pada 11-12 November mendatang.

Pada sektor transportasi, proyek LRT Kelapa Gading-Jakarta International Stadium dan pembangunan MRT Tahap 4 menjadi dua proyek yang saat ini menjadi prioritas Pemprov DKI Jakarta. LRT dan MRT menjadi transportasi yang dapat diandalkan karena nyaman, cepat dan tepat waktu.

"Perluasan area cakupan LRT dan MRT dapat membuka kesempatan agar transportasi ini semakin mudah diakses oleh seluruh lapisan masyarakat, mempermudah mobilitasi dan diharapkan mampu menekan jumlah penggunaan kendaraan pribadi," jelas Tasya.

"Pembangunan Kota Jakarta ke arah yang lebih sustainable juga perlu didukung dengan adanya fasilitas-fasilitas pengolahan limbah," tambahnya.

Perubahan iklim sebagai tantangan abad 21 adalah problem yang perlu ditangani dengan proses yang panjang

dimulai dengan melakukan pengolahan limbah. "Jakarta berupaya membangun berbagai infrastruktur seperti proyek Intermediate Treatment Facility Bantar Gebang dan Proyek Refuse Derived Fuel Bantar Gebang," ujar Tasya.

Fasilitas ini berupaya menyelesaikan permasalahan sampah di Jakarta dengan melakukan penyortiran limbah dan mengubahnya menjadi bahan bakar yang dapat dimanfaatkan. Berbagai proyek dari sektor lainnya juga akan ditampilkan di JIF nanti.

Pemprov DKI Jakarta mengundang setiap pihak untuk terlibat dalam tahapan pembangunan Jakarta. Jakarta Investment Forum akan memfasilitasi setiap investor pada Networking Session yang dapat diakses dengan mendaftar melalui website <https://www.jakartainvestmentforum.com>.

"Nantinya, setiap investor mendapatkan kesempatan untuk melihat lebih detail tiap proyek yang diminati. Adapun rangkaian acara lain, di antaranya JIF Plenary Discussion dan Meet The Leaders," tuturnya.

"Diharapkan JIF dapat dimanfaatkan sebagai platform kolaborasi dan komunikasi demi kelancaran pembangunan Jakarta sebagai kota maju, lestari dan berbudaya," tutup Tasya. ● yan

## Warga Keluhkan Tanah Berceceran di Jalan Sawangan Depok

DEPOK (IM) - Warga pengguna jalan di Jalan Raya Sawangan, Kota Depok mengeluhkan banyaknya bececeran tanah merah yang menyebabkan jalan kotor dan menjadi licin, apalagi di saat hujan menguyur.

Hal tersebut sangat membahayakan pengguna kendaraan bermotor terutama sepeda motor.

"Kalau enggak hujan, jalan berdebu dan kalau hujan jalan jadi licin. Kami sudah melaporkan ke Pemkot Depok," ujar salah satu warga Suryono.

Begitu banyaknya laporan warga, langsung direspon Wakil Wali Kota Depok, Imam Budi Hartono yang langsung meninjau lokasi proyek Kopelindo yang diduga menjadi penyebab tanah yang berceceran di jalan raya.

"Sudah banyak laporan warga saat ini jalan di lokasi tersebut kalau enggak hujan

berdebu dan kalau hujan jadi licin, sehingga dikeluhkan masyarakat dan pengguna jalan. Sudah saya tinjau langsung ke lokasi," ujar Imam di Balai Kota Depok, Sabtu (6/11).

Menurut Imam, dari hasil tinjauannya dan menegur, pihak Kopelindo bersedia membangun turap untuk menahan tanah urugan agar tidak bercecer ke jalan. Selain itu, turap berfungsi untuk menahan tanah agar tidak mengendap di dalam saluran air yang mengakibatkan pendangkalan.

"Alhamdulillah maksud baik ini disambut baik juga oleh pihak Kopelindo. Ini juga upaya kita bersama agar jangan sampai hal-hal yang tidak diharapkan terulang lagi," tutur Imam.

Ia berharap turap yang dijanjikan segera dibangun, mengingat saat ini sudah memasuki musim penghujan. Kemudian, jika masih terjadi

kecelakaan akibat cecceran tanah di jalan tersebut bisa melapor kepada RT-RW. "Nanti biar RT-RW yang melakukan koordinasi dengan pemilik lahan untuk meminta pertanggung jawaban," tegasnya.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Depok, Citra Indah Yulianty menambahkan, pihaknya akan memberi arahan secara teknis kepada pihak Kopelindo ihwal pembuatan turap di lahan proyek tersebut.

Pihak Dinas PUPR Kota Depok juga menunggu kesediaan pemilik lahan ini untuk membuat tanggul darurat sebagai penahan tanah urugan. "Nanti kita bahas dulu secara teknis bersama tim Dinas PUPR Kota Depok. Pastinya, jangan ada lagi tanah merah berceceran dan jalan harus dibersihkan pihak Kopelindo," tegasnya. ● yan

## Herman Hanapi Kembali Jabat Pj. Sekretaris Daerah



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (dua kiri) saat melantik Penjabat Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Herman Hanapi di Ruang Rapat Bupati, Jum'at (5/11).

CIKARANG PUSAT (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, melantik Penjabat Sekretaris Daerah, Herman Hanapi, dalam rangka perpanjangan masa jabatan Penjabat Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bekasi hingga bulan Februari Tahun 2022. Acara ini berlangsung di Ruang Rapat Bupati Bekasi, Komplek Pemda, Cikarang Pusat, Jumat (5/11).

Dalam kesempatan tersebut, Marjuki memaparkan beberapa pesan kepada Pj. Sekda salah satunya terkait peningkatan pengawasan kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN), agar

kedepannya kinerja para ASN yang ada di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi dapat lebih efektif dan efisien lagi.

"Dengan diperpanjangnya masa jabatan Bapak, saya berharap Bapak dapat lebih meningkatkan pengawasan dalam pelaksanaan pekerjaan-pekerjaan yang ada di setiap perangkat daerah, dengan melalui koordinasi bersama para asisten daerah," jelasnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Sabtu (6/11).

Selain itu, dirinya juga meminta agar Pj. Sekda dapat berkoordinasi dengan perangkat daerah terkait, untuk

dapat menyelesaikan realisasi anggaran Pemerintah Kabupaten Bekasi, mengingat saat ini sudah memasuki bulan Nopember.

"Saya juga meminta agar Bapak dapat berkoordinasi dengan Perangkat Daerah untuk segera menyelesaikan realisasi anggaran karena, tinggal tersisa satu bulan lagi," ujarnya.

Terakhir dirinya berharap, dengan perpanjangan masa jabatan Pj. Sekda ini, kinerja perangkat daerah yang ada di Kabupaten Bekasi dapat jauh lebih baik lagi kedepannya demi kemajuan Kabupaten Bekasi. ● mdl

## Peringati Maulid Nabi, Wabup Inginkan Para Santri Jadi Agen Persatuan Bangsa

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Wakil Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (kiri, atas) saat menghadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1443 H di Ponpes Al-Fath Jalen Tambun Utara, Sabtu (6/11).

TAMBUN UTARA (IM) - Wakil Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1443 H, yang berlangsung di Pondok Pesantren Al-Fath Jalen, Tambun Utara, Sabtu (6/11), yang dihadiri oleh para Ulama dan Umaroh.

Dalam sambutannya, Marjuki berpesan kepada para santri di Kabupaten Bekasi agar dapat menjadi agen persatuan bangsa, yang mampu menjunjung tinggi dan menamakan nilai kebersamaan, nilai toleransi dan nilai agama untuk pembangunan Kabupaten Bekasi yang lebih baik.

"Saya berpesan kepada para santri, agar mereka bisa menjadi pemersatu bangsa yang menanamkan nilai kebersamaan, toleransi dan keagamaan. Karena itu menjadi bekal dalam hal pembangunan

Kabupaten Bekasi," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Sabtu (6/11).

Dirinya juga mengatakan, sesuai pada tema Hari Santri pada 22 Oktober lalu yakni Santri Jiwa Raga, di mana hal tersebut sebagai bentuk pernyataan para santri di Indonesia yang selalu siap siaga menyerahkan jiwa dan raga, demi membela tanah air.

"Kemarin adalah Hari Santri, yang mana para santri ini harus selalu siap siaga untuk membela tanah air, memperthankan persatuan bangsa Indonesia dan menciptakan perdamaian dunia," katanya.

Terakhir, Marjuki berharap jiwa para santri Pondok Pesantren Al-Fath Jalen tetap berpegang teguh pada ajaran Islam yang sesuai dengan akidah-akidah yang berlaku, serta dapat menorehkan berbagai prestasi untuk Kabupaten Bekasi. ● mdl